



Adapun isi dari artikel yang ditulis pada buku ini sangatlah beragam, mulai dari strategi pembelajaran Bahasa Inggris, cerita pengalaman pembelajaran Bahasa Inggris, hasil penelitian tentang pembelajaran Bahasa Inggris, maupun teori-teori tentang pembelajaran Bahasa Inggris terkini. Menjadi sangat menarik, buku ini disusun dalam masa pandemi COVID-19. Pengalaman Pembelajaran Bahasa Inggris Daring Di Perguruan Tinggi Pada Masa Pandemi Covid-19 ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak. Lancar ngobrol bahasa Inggris merupakan impian semua orang. Dalam pergaulan global, penggunaan bahasa Inggris dengan konteks percakapan sehari-hari merupakan hal yang sangat penting. Buku ini menyajikan ungkapan-ungkapan penting dalam percakapan sebagai pengganti teori grammar untuk menguasai percakapan bahasa Inggris dengan mudah, lancar, cepat, dan benar. Model-model percakapan dibuat dalam format dialog bilingual (dwi bahasa) dan disesuaikan dengan topik tertentu yang Anda butuhkan pada setiap situasi komunikasi, misalnya percakapan dalam dunia sekolah dan kampus, kehidupan sehari-hari di rumah, di bandara, ketika check in di hotel, check out dari hotel, menanyakan arah jalan, dan sebagainya. Selain itu buku ini juga dilengkapi dengan tips-tips percakapan, sehingga lebih mudah dan praktis untuk dipahami, dipelajari dan diaplikasikan di kehidupan nyata. -Indonesia Tera- LANCAR bicara bahasa Inggris dalam tempo singkat bukan lagi sesuatu yang mustahil. Apa yang Anda butuhkan untuk bisa lancar berbahasa Inggris sudah tersedia dalam buku ini. Chapter 2 terdiri dari 12 Unit. Buku ini menyajikan kalimat-kalimat kunci percakapan sebagai pengganti teori grammar untuk menguasai percakapan bahasa Inggris dengan mudah, lancar, dan benar. Model-model pertakapan disesuaikan dengan topik tertentu dalam kehidupan sehari-hari, misalnya percakapan tentang cara menyapa seseorang, memperkenalkan diri sendiri dan orang lain, cara menanyakan nama, asal-usul, umur, pekerjaan, hobi, dan sebagainya. Selain itu, buku ini juga menyajikan kesalahan-kesalahan kalimat dalam percakapan bahasa. Versi kalimat percakapan yang salah dan versi kalimat yang benar disajikan dengan gamblang disertai penjelasan singkat tentang mengapa kalimat tersebut salah dan kesalahannya terletak di mana. Sehingga, pada masa mendatang tidak akan mengulang kesalahan yang sama. IndonesiaTera Banyak orang beranggapan menggunakan bahasa Inggris dalam konteks bisnis sangat sulit, apalagi kalau berbicara secara langsung melalui telepon atau saat bertatap muka dengan orang asing. Buku Kursus Singkat Bahasa Inggris Bisnis ini hadir untuk membantu Anda menguasai bahasa Inggris bisnis dengan mudah. Isinya didesain secara khusus dan difokuskan pada peningkatan empat keterampilan berbahasa seperti kemampuan berbicara (speaking), mendengarkan (listening), membaca (reading), dan menulis (writing) dalam bahasa Inggris. Juga, membahas topik tata bahasa (grammar), kosakata (vocabulary), dan ungkapan-ungkapan yang lazim digunakan dalam percakapan bisnis. Latihan-latihan yang terangkum dalam buku ini dapat digunakan sebagai evaluasi atau pengukur efektivitas belajar. Dengan mempelajari buku ini, Anda akan lancar berbahasa Inggris dan bisnis Anda akan berkembang pesat. Dijamin! Buku ini disusun sebagai bahan latihan untuk siswa – siswi tingkat Sekolah Dasar dalam meningkatkan kosakata Bahasa Inggris yang menjadi dasar dalam berbahasa. Buku ini bertujuan untuk mempermudah guru dalam mengajarkan bahasa Inggris pada anak menggunakan permainan TEKA - TEKI SILANG. Buku ini dikemas sesuai dengan karakter dan psikologi anak yang mewujudkan pembelajaran yang menyenangkan, menggugah keingintahuan, menantang, dan senantiasa memperdalam dan memperkaya wawasan berbahasa Inggris terutama meningkatkan pengenalan kosakata kepada siswa. Buku ini berisi kumpulan kosakata Bahasa Inggris yang sering digunakan sehari-hari beserta contoh percakapan dalam berbagai macam situasi. Situasi dalam percakapan dipilih dari situasi yang sering ditemui dan terjadi di sekitar kita. Disusun secara tematik agar pembaca lebih mudah dalam mempelajarinya. Buku ini dapat membantu pembaca yang ingin menguasai percakapan dalam Bahasa Inggris dengan cara menghafalkan kosakata yang sering digunakan dalam keseharian dan mudah diaplikasikan dalam percakapan sederhana sehari-hari. (Genta Group Production, Bahasa, English, Kamus) ""Memilih Ungkapan yang Tepat dalam Berbahasa Inggris Bahasa Inggris adalah sebuah bahasa universal, artinya bahasa ini patut dan dapat dikuasai setiap orang. Namun bahasa Inggris sering dianggap sebagai bahasa asing yang cukup sulit untuk dipelajari. Buku ini, meskipun tidak dimaksudkan sebagai bahan referensi maupun tutorial, ditulis untuk memperkenalkan bahasa Inggris sebagai bahasa idiomatik. Kata idiom menunjukkan bahwa bahasa Inggris sarat dengan ungkapan dan memiliki cara yang khas dalam menyampaikan gagasan. Hal ini menghadirkan kesulitan bagi pembelajar bahasa Inggris untuk membahasakan diri dengan lentur seperti halnya penutur asli. Dalam buku ini, setiap kata dan ungkapan bahasa Inggris dapat dipelajari dengan cara yang menarik, yakni melalui pendekatan bahasa ibu dan penjelasan tentang asal mula suatu ungkapan. Diharapkan, para pembelajar dapat memahami makna ungkapan dalam bahasa Inggris dan menggunakannya secara tepat dalam kalimat. Penjelasan dalam bahasa Indonesia akan membantu para pengguna buku ini untuk memahami jati diri bahasa Inggris dan menjadikannya sebagai bahasa kedua dan bukan lagi suatu bahasa yang "asing". Dengan demikian, kesulitan dalam mempelajari bahasa internasional ini tidak dipandang sebagai hambatan, tetapi justru menjadi tantangan yang menyenangkan."" Buku ini merupakan referensi khusus bentuk sinonim dan antonim bahasa Inggris yang dilengkapi dengan arti umum dan contoh kalimat agar pemahaman kontekstual pembaca dapat lebih mendalam. Tujuan dibuatnya buku ini bukanlah untuk menghafal kata-kata saja, tetapi untuk memperkaya perbendaharaan kata dan memahami penggunaannya pada kehidupan sehari-hari, baik itu secara tertulis maupun lisan. Buku ini juga disusun agar menjadi referensi praktis bagi semua yang ingin mempelajari bahasa Inggris, baik itu pelajar maupun masyarakat umum. Semoga buku ini dapat bermanfaat dalam memahami penggunaan bahasa Inggris dalam waktu yang singkat. Ayo belajar bahasa Inggris dan tetap semangat dalam mencapai cita-cita! Pacu Minat Baca Kebanyakan orang mungkin telah familiar dengan sebutan Bahasa Inggris sebagai Bahasa internasional, Bahasa Inggris sebagai Bahasa global atau bahkan Lingua Franca masyarakat dunia. Kita boleh saja percaya akan pernyataan itu ataupun menyanggahnya. Buku ini berusaha memberikan paparan fakta berupa sejarah dan analisa ilmiah tentang bagaimana sebuah bahasa kuno yang awalnya muncul di daratan Jerman utara, berekspansi ke kepulauan Britania dan kemudian secara cepat menyebar luas di seluruh dunia serta menjadi bahasa yang penggunaannya sangat dominan di berbagai bidang sampai sekarang. Buku ini juga secara khusus memaparkan sebuah kajian literatur tentang dominasi dan pengaruh Bahasa Inggris terhadap kebijakan bahasa, kondisi sosiokultural masyarakat dan ekosistem bahasa di Indonesia. Walaupun status Bahasa Inggris adalah asing di Indonesia, pada kenyataannya Bahasa Inggris justru menjadi bagian atau komponen dari berkembangnya identitas Bahasa Indonesia sebagai bahasa nasional serta bahasa lokal lainnya di Indonesia. Persatuan Bangsa-Bangsa (PBB) telah mengakui 6 (enam) jenis bahasa dunia sebagai bahasa resminya, yaitu Arab, Mandarin, Inggris, Perancis, Rusia dan Spanyol (Sumber: United Nations). Pemilihan bahasa resmi ini sudah sangat jelas didasarkan pada banyaknya jumlah pengguna keenam bahasa tersebut, yang terbukti paling besar di dunia. Menurut para peneliti bahasa, diantara 6 bahasa itu, hanya Bahasa Inggris lah yang penggunaannya paling variatif mencakup berbagai macam sektor kehidupan manusia. Secara angka, jumlah pengguna Bahasa Mandarin memang paling banyak, namun konteks dan ruang lingkup penggunaannya tidak sevariatif Bahasa Inggris. Penggunaan Bahasa Inggris secara masif telah mencakup banyak bidang, dari ilmu pengetahuan, politik, ekonomi, budaya hingga teknologi komunikasi dan informasi. Sebagai dampaknya, persebaran Bahasa Inggris di dunia bisa dikatakan paling cepat dibandingkan dengan kelima bahasa lainnya itu. Persebaran dan penggunaan Bahasa Inggris yang masif dan variatif ini tidak lepas dari sejarah kolonialisasi atau penjajahan bangsa Inggris dan Amerika Serikat di masa lalu. Akibatnya banyak negara bekas jajahan kedua bangsa ini yang dijadikan sebagai negara koloni. Namun, penjajahan bukanlah satu-satunya faktor alasan bagaimana Bahasa Inggris tersebar luas di berbagai bidang. Faktor lain yang secara signifikan mempengaruhi persebaran itu adalah Revolusi industri di negara Inggris dan munculnya kekuatan ekonomi baru bangsa Amerika Serikat sejak akhir abad ke-19 hingga sekarang. Sebagai dampaknya, Bahasa Inggris akhirnya mendapatkan status khusus di banyak negara sebagai bahasa kedua atau bahasa asing yang paling penting untuk dipelajari. Bahasa Inggris bahkan juga telah digunakan sebagai bahasa pengantar berbagai macam pertemuan dan forum internasional di dunia. Atas pertimbangan pentingnya penguasaan Bahasa Inggris, masyarakat di berbagai belahan dunia kemudian berlomba-lomba mempelajarinya. Mereka meyakini bahwa dengan menguasai Bahasa Inggris, mereka akan mendapatkan banyak keuntungan, baik dalam pengembangan karir, ilmu pengetahuan maupun relasi. Mereka bahkan rela mengeluarkan dana yang tidak sedikit agar berhasil mempelajari dan menguasainya. Supaya bisa bekerja di tempat yang baik atau bersekolah di luar negeri, banyak pula anak-anak muda menghabiskan tenaga, pikiran, waktu dan uang untuk berlatih Bahasa Inggris dan mendapatkan skor TOEFL atau IELTS yang tinggi sebagai salah satu syarat wajibnya. Banyak juga orang tua yang memasukkan anaknya di tempat kursus Bahasa Inggris atau sekolah internasional karena menyadari akan pentingnya bahasa ini bagi anak-anak mereka di masa depan. Fenomena mempelajari dan menggunakan Bahasa Inggris yang masif ini ternyata juga terjadi di Indonesia. Menjamurnya pendidikan formal dan non-formal berlabel internasional serta kursus Bahasa Inggris di kota-kota besar menjadi bukti akan kuatnya ketertarikan masyarakat untuk menguasai bahasa asing ini dan mendapatkan keuntungan besar darinya. Selain keuntungan karir dan pendidikan, masyarakat bisa memperoleh manfaat lainnya. Ketika menghafal dan mempraktikkan langsung bahasa Inggris dalam bentuk frase dan ungkapan sederhana. - Grammar Review: Kotak penting untuk mengingatkanmu tentang struktur tata bahasa dalam bahasa Inggris. - Room of Vocab: Tambah kosakatamu agar semakin asyik cas-cis-cus berbicara. -GagasMedia- Pembelajaran General English/Bahasa Inggris, memiliki karakteristik tersendiri karena mata kuliah Bahasa Inggris sebagai Mata Kuliah Umum (MKU), dan biasanya mahasiswa sudah pernah belajar Bahasa Inggris di tingkat sekolah sebelumnya sehingga diasumsikan bahwa mereka sudah memahami dan menguasai kaidah-kaidah dasar Bahasa Inggris yang meliputi English basic skills (kemampuan dasar Bahasa Inggris) seperti speaking, reading, writing maupun listening, dan tentunya telah mempunyai bekal konsep tentang English component (unsur-unsur Bahasa Inggris) seperti vocabulary, grammar, dan pronunciation. Namun pengetahuan-pengetahuan tentang kaidah-kaidah Bahasa Inggris tersebut masih perlu diluruskan, ditata secara sistematis, dan dikembangkan lebih lanjut. Dalam proses pembelajaran Bahasa Inggris tentunya perlu untuk terus dilakukan penataan kembali pola pemahaman dan juga peningkatan materi atau bahan ajar Bahasa Inggris secara sistematis dalam konsep-konsep yang lebih simpel dan mudah untuk dipahami. Buku ini memuat ringkasan materi Bahasa Inggris dengan diikuti exercises (latihan-latihan soal) yang disusun secara sederhana dan sistematis menurut kaidah-kaidah gramatikal Bahasa Inggris tertentu, sehingga dianggap esensial sebagai dasar untuk mengembangkan keterampilan bahasa, baik secara lisan maupun tulisan (spoken/written) seperti pola-pola dasar kalimat Bahasa Inggris; To be (Auxiliary Verb), Demonstrative, Pronoun, Tenses, Countable & Uncountable Nouns, Degrees Comparison, WH-Question, Causative, Preposition, Writing Letter, etc. Towards a Southeast Asian community in 2015; collection of articles. Buku Sistem 52M Bahasa Inggris menghadirkan kursus bahasa Inggris yang bisa dilakukan secara mandiri (di luar ruang kelas formal) dan individu (per orang). Kursus bahasa Inggris volume 3 ini memuat 17 minggu (bab) atas berbagai macam tata bahasa dasar, ungkapan-ungkapan, dan frasa atau kosakata yang paling sering digunakan dalam situasi kehidupan kita sehari-hari. Sesuai dengan namanya “52M”, pembaca diharapkan bisa mahir dalam bahasa Inggris dalam satu tahun (52 Minggu) dengan menggunakan buku ini secara tekun dan sabar per minggunya. Dalam mencapai tujuannya tersebut, metode penyajiannya pun disusun agar mudah dipahami orang Indonesia, termasuk cara pengucapannya yang unik. Hal ini penting terutama mengingat kata-kata dalam bahasa Inggris sering kali dibunyikan tidak seperti apa yang tertulis (bunyi implisit), dan menghadirkan tantangan tersendiri bagi lidah orang Indonesia yang biasa mengenal bunyi-bunyian eksplisit dalam bahasa Indonesia. Namun, meskipun buku seri 52M ditulis dan disusun khususnya untuk orang Indonesia, tapi kaidah berbahasa dan penyajian audionya tetap mengacu pada kaidah bahasa Inggris yang sesuai dengan standar bahasa Inggris Amerika Serikat. Herpinus Simanjuntak adalah penulis buku-buku belajar bahasa asing best-seller di Indonesia. Selain bahasa Inggris, Herpinus juga menguasai bahasa asing lain, seperti Jepang, Prancis, Spanyol, Jerman, dan lain-lain. =====KESAINT BLANC BOOKS===== Untuk informasi judul buku lainnya, silahkan kunjungi website Kesaint Blanc di [www.kesaintblanc.co.id](http://www.kesaintblanc.co.id)

[rcsf.ca](http://rcsf.ca)